

# Agde Le café-philos fête ses 10 ans et son succès

Une conférence clôturera la saison, samedi.



■ Jean-Paul Colin en présence du maire et d'Yvonne Keller pour les dix ans du café-philos.

**V**oilà 10 ans que le premier café-philos, fondé par Jean-Paul Colin, a vu le jour à la Maison des savoirs.

Au fil des années, cet ingénieur, ancien élève de Saint-Cyr, a su faire partager sa passion à un public toujours plus nombreux.

En fait, qu'est-ce qu'un café-philos ? Sans café, sans comptoir, c'est un espace pour se retrouver, pour philosopher, dialoguer pour aider à avancer.

D'octobre à juin, le deuxième mardi du mois, est organisée une réunion sur un thème défini précédemment par les participants. Un mot est choisi, comme mardi : "bonté". Partant de là, Jean-Paul Colin livre quelques citations de Platon, Nietzsche, Rousseau, Spinoza qu'il commente avec sa propre idéologie, tenant compte de la pensée de ces célèbres philosophes.

Ce soir-là, à ses côtés, deux autres interve-

nants : Marie-France Palazy et Marc Bazille. Le public est alors amené à prendre la parole donnant lieu à des échanges passionnants. Une fois immergé dans cet univers, on attrape vite le virus.

En amont, la bibliothécaire prépare une bibliographie sur le thème débattu permettant à chacun d'appréhender le sujet du jour ou de se conforter dans sa propre opinion.

Au terme la saison 2013-2014, une synthèse a été proposée par Jean-Paul Colin, résumant les différents cafés-philos de l'année écoulée, riche de ces réflexions qui remettent toujours tout en question et nous permettent d'avancer.

**Samedi**, aura lieu un événement en clôture de la 10<sup>e</sup> année des cafés-philos agathois : la conférence donnée par l'astrophysicien et cosmologiste de renommée mondiale, Trinh Xuan Thuan.

Corres. ML : 06 23 76 31 60.